
とちぎわんぱく公園管理事務所

ご　意　見 回　　答

　（コスモス畑の見晴台に）早速、手
すりをつけていただきありがとうござ
いました。お陰様で、楽に登ることが
できます。

　感謝のお言葉ありがとうございます。

　今後も皆様に喜ばれる公園づくりに
取り組んでまいります。

　こびとづかんのイベント
　探すやつ開催して欲しいです。

　ご意見ありがとうございます。
　引き続き利用者ニーズを踏まえなが
ら、イベントの充実に努めてまいりま
す。

　いつもきれいなお花にいやされてい
ます。キッズコーナーも広くて安心で
す。紅葉もたのしみにしています。

　ご意見ありがとうございます。
　今後も皆様に喜ばれる公園づくりに
取り組んでまいります。

　ならの木枯死しているので早めに
切ったほうがいい。

　ご意見ありがとうございます。
　園内の枯損木については、倒木等に
より人的・物的被害のおそれのある危
険度の高いものから優先的に順次伐採
していく予定です。
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